INTERNET









Darmstadt, den 02.07.2004

Netze für die Zukunft

Ehemalige Internet-Forscher kommen in Darmstadt zusammen

Darmstadt. Auch beim vermeintlich "modernen" Medium Internet bleibt die Entwicklung nicht einfach stehen. Seit fast 10 Jahren forscht ein junges, 20-köpfiges Team am Fachgebiet Multimediakommunikation der TU Darmstadt an neuen Möglichkeiten rund um das Internet. Zum Glück stehen auch hier aber noch immer - ganz unvirtuell - Menschen und ihre sozialen Netzwerke im Rampenlicht: Um den Kontakt zu den vielen ehemaligen Forschern, Diplomanden und Mitarbeitern des Fachgebiets zu pflegen, findet am 09. Juli 2004 der erste Alumni-Tag des Fachgebiets statt.

Bei einem Gang durch die Büros kann ein plastischer Einblick in die tägliche Forschung am Internet der Zukunft gewonnen werden: Telefonieren via Internet und Peer to Peer stehen hierbei ebenso auf der Agenda, wie die Bank der Zukunft, rechtliche Probleme im Netz oder die virtuelle Hochschule. Im Mittelpunkt steht das persönliche Gespräch bei einem guten Getränk, denn letztlich sind es die sozialen Netze, die kreative Lösungen erst möglich machen.

Zum ersten Alumni-Tag des Fachgebiets Multimediakommunikation laden wir Sie herzlich ein.

Datum: 09.07.2004 Zeit 15:00 Uhr

Ort: TU Darmstadt, Ernst Busch-Institut, Geb. S306, 3. OG,

Merckstr. 25, 64283 Darmstadt.

Anfahrtsbeschreibung:

http://www.kom.tu-darmstadt.de/About_Us/Location/location.html

Programm:

http://www.kom.tu-darmstadt.de/Events/events.html

Um Antwortfax wird gebeten

lch	\square nehme teil	☐ nehme nicht teil
Name:		
Medium:		

Kontakt

Für weitere Informationen steht Ihnen unser Pressesprecher Herr Rosumek gerne zur Verfügung